

Beim heutigen Jugendclubabend gab es die nächste Wahl zum "Bild des Abends". Gemeinsam wählen wir dabei regelmäßig aus allen mitgebrachten Bildern das Beste Bild des Abends aus und präsentieren es anschließend hier und bei [Facebook](#).

Das Bild von diesem außergewöhnlichen Sportwagen stammt von [Maximilian Zappolino](#) und ist bei einem Shooting zusammen mit dem Besitzer des Wagens auf dem Stuttgarter Schlossplatz entstanden.

{multithumb thumb_width=800}

{multithumb thumb_height=500}



© Max Zappalino